

**Von:** Meike Lukat

**Gesendet:** Donnerstag, 7. September 2023 06:21

**An:** Buergermeisterin, Tobias Kaimer

**Betreff:** FOA 23.11.2023 : KOD in Haan - Wie viel Außendienst benötigen wir für was?

Sehr geehrte Frau Dr. Warnecke,  
sehr geehrter Herr Kaimer,

im Namen der WLH-Fraktion beantrage ich für den FOA am 23.11.2023 den  
Tagesordnungspunkt

### **KOD in Haan - Wie viel Außendienst benötigen wir für was?**

#### **Beschlussantrag:**

Die Verwaltung legt nach Analyse der Kennzahlen 32-2 für das Jahr 2023 mit Stand 30.10.2023 ein Konzept vor, wie viele Mitarbeiter\*innen der KOD in Haan benötigt und wie die benötigte sächliche und räumliche Ausstattung für diesen KOD ist.

#### **Begründung:**

Die WLH-Fraktion hatte bereits vor dem mehrheitlichen Ratsbeschluss vom 28.02.2023 zur Einrichtung eines KODs in Haan sehr genau die Kennzahlen, Notwendigkeiten und im Besonderen die Räumlichkeiten des KODs hinterfragt.

[SessionNet | TOP Ö 22.21: Konzept zur Einrichtung eines Kommunalen Ordnungsdienstes in der Stadt Haan](#)  
[hier: Stellenbedarf für die erste Stufe der Einführung](#)

Gestern erst durften ausschließlich die Ausschussmitglieder des FOA sich die Räumlichkeiten des KOD (vier Mitarbeiter\*innen Verkehrsüberwachung) anschauen.

Da sahen wir einen Durchgangsraum = enger Besprechungsraum mit Tisch, acht Sitzplätzen und Spinden, eine "Kaffeeküche", in der gleichzeitig eine Umkleidemöglichkeit mit zwei Spinden ist und zwei Büros. Toiletten sind außerhalb der Dienststelle. Die Damen-Umkleidemöglichkeit ist außerhalb der Dienststelle, in der Damentoilette. Duschen gibt es keine. Es gibt zwei Dienst-Smarts, einen 2-Sitzer und einen 4-Sitzer.

Gestern erhielten wir erstmalig auf WLH-Nachfrage die o.a. Kennzahlen. Eine Analyse von Seiten des Dezernats / der Amtsleitung fehlt bis jetzt. Dies sollte aber erfolgen, damit in den Stellenplan und in den HH 2024 auch nur das aufgenommen wird, was tatsächlich für das Stadtgebiet notwendig ist und räumlich, sächlich auch ordentlich ausgestattet werden kann.

Mit freundlichen Grüßen

Meike Lukat

- Fraktionsvorsitzende WLH-

Fraktion Wählergemeinschaft Lebenswertes Haan